

# NGO

## **Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambangi Warga dalam Giat Door to Door System: Himbauan Kamtibmas dan Keselamatan Lingkungan**

**Sukabumi - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)**

Jun 12, 2024 - 10:10



*Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambangi Warga dalam Giat Door to Door System: Himbauan Kamtibmas dan Keselamatan Lingkungan*

Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja di Polsek Nyalindung, bersama Babinsa Sertu AM. Abun, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dimulai pukul 12.30 WIB hingga selesai. Kegiatan ini dilakukan di Kp. Sirnagalih, RT 01/09, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kunjungannya, Aipda Sutrisno dan Sertu AM. Abun menyambangi rumah-rumah warga untuk memberikan himbauan dan pesan-pesan penting terkait Kamtibmas dan keselamatan lingkungan. Beberapa poin himbauan yang disampaikan kepada warga meliputi:

1. **Proaktif dalam Menjaga Keamanan dan Ketertiban Lingkungan:** Warga dihimbau untuk aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar mereka.
2. **Koordinasi dengan Pihak Kepolisian:** Apabila menemui kendala atau memiliki informasi seputar Kamtibmas, warga diminta untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas.

3. **Pencegahan Berbagai Tindak Kejahatan:** Himbauan diberikan kepada para remaja, anak-anak, dan wanita untuk menjauhi berbagai perilaku negatif seperti bullying, kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, miras, termasuk miras oplosan, serta penggunaan knalpot bising/brong.
4. **Pentingnya Menjaga Kebersihan Lingkungan:** Warga diminta untuk menjaga kebersihan lingkungan dengan membuang sampah pada tempatnya, terutama mengingat musim penghujan untuk mencegah penyakit seperti DBD.
5. **Kesiapan Menghadapi Bencana Alam:** Warga diingatkan untuk selalu siap siaga dan bersiap menghadapi bencana alam yang mungkin terjadi di wilayah mereka.

Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran warga dalam menjaga keamanan, ketertiban, dan keselamatan lingkungan, serta memperkuat sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan bersih.